Après 15 ans d'installation, le chapiteau bleu du Centre Régional des Arts du Cirque « Piste d'Azur » a présenté des signes de vétusté évidents. Avec sa rénovation, il est passé du bleu au blanc. Florent Fodella, directeur du centre, « espère que cette nouvelle toile durera aussi longtemps, voire plus ». Les travaux effectués en septembre dernier ont été financés par la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse (CAPG) pour un investissement total de 190 200 €.

Le changement de couleur a pour effet d'atténuer les grandes chaleurs d'été pouvant atteindre près de 50°C dans le chapiteau. « *Un système ingénieux et novateur de relevage des toiles permet une meilleure circulation de l'air* ».

## Une petite victoire pour le monde de la culture

« Cet investissement est un marqueur de confiance et c'est d'autant plus important en ce moment où toutes les entreprises culturelles connaissent une crise. On voit que l'on est soutenu », annonce Florent Fodella.

Une victoire pour le monde de la culture et pour ce lieu d'apprentissage qui a vu des artistes venir s'y entrainer depuis de nombreux endroits dans le monde. L'Amérique du Sud et Israël sont cités. Jérôme Viaud, maire de Grasse et président de la CAPG, ne manque d'ailleurs pas de rappeler que Piste d'Azur détient « un facteur d'attractivité à l'international évident ». D'où l'investissement accordé.

Parallèlement à cette rénovation, le Centre Régional des Arts du Cirque étend son offre d'enseignement supérieur. Grâce aux formations professionnelles qu'il propose, il intègre désormais le système Grasse Campus, en plein développement ces dernières années.

## **Gaetan Tringham**

## **Partager:**

- Twitter
- Facebook
- LinkedIn

Prénom ou nom complet	
Email	
☐ En continuant, vous ac	ceptez la politique de confidentialité

## ROQUETTE-SUR-SIAGNE: Un nouveau départ pour le chapiteau de Piste d'Azur | 2

S'abonner à la newsletter